

令和3年度 3月号

宝達志水町立宝達小学校



# 宝達山

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子

## 「今年の総まとめ、3月です。新しい自分を見つめて 自信を持って進んでいこう」

校長 金谷 外志弘

4月から始まったこの学年での学校生活。いよいよ、**総まとめの時です。**

1年生は、この1年間で宝達小学校の生活リズムに慣れ、しっかりした小学生の姿になってきましたね。もうすぐ、1年生も小学校では、新しい下級生を迎えることになります。自信を持って、宝達小学校のことをやさしく、わかりやすく教えてあげてくださいね。

2年生は、4月に新しく1年生を迎えたとき、どんな気持ちになりましたか。1年生の良いお手本になってくれ、去年の1年間以上に成長しましたよ。自信を持ってくださいね。

3年生から5年生のみなさんは、その学年でそれぞれに身につけていかなければならないことをしっかり学習し、表現できるようになりましたね。それを自分自身で確実に確認

できるのは、**3月17日の卒業証書授与式**です。今まで、みなさんのために多くのお世話をしてくれ、学校のリーダーとなって、いろいろな行事を成功させてくれた6年生に感謝の気持ちを持って、式に参加したり、テレビ画面からでもいっぱいの「ありがとう」を伝え、この小学校で卒業式ができてよかったと感じてもらえる式にしましょう。

そして、6年生。この1年、最上級生として、下級生の良きお手本となり、しっかり、宝達小学校の1年を積み重ねてくれました。この1年間にみなさんは、**気づかないかもしれませんが多くのことを学び、去年にはできなかったことができるようになっていきます。新しい自分を見つめ、自信を持って、さらに進んでください。**



3学期保護者アンケートにご協力ありがとうございました。裏面に結果と今後の学校としての対応をお示しします。なお、次年度から始まる複式学級についてのご質問には次のように取り組んでいきます。

**Q：統合する学校との交流活動について**

A：町教育委員会と押水地区3校と話し合いながら、集合学習の計画を策定していきます。

**Q：町として複式解消の学級編制はできないか。**

A：要望は町に伝えていますが、教員の配置は難しく、担当支援員が配置される予定です。